

## Über 12 000 kostenfreie Besuche bei „Kultur für alle“

Die Zahl der Menschen, die das Angebot von Kultur für alle Stuttgart e.V. nutzen, ist letztes Jahr weiter gestiegen: Mehr als 12 000 kostenfreie Besuche ermöglichten über 80 Kulturpartner den Stuttgartern mit der „Bonuscard + Kultur“. Das sind rund 2000 Besuche mehr als 2015, eine Steigerung um 20 Prozent.

Besonders groß war das Interesse am Planetarium Stuttgart nach seiner Wiedereröffnung im vergangenen Mai: 2650 Besucher mit „Bonuscard + Kultur“ konnten dort kostenlos die Sterne erkun-

den. Aber auch Fußball ist mittlerweile im Angebot: „Die Stuttgarter Kickers sind seit einem Jahr als erste Sportpartner mit dabei und das Angebot wurde 2016 sofort rege in Anspruch genommen“, freut sich die Geschäftsführerin Gertraud Johné. (kh)

**i** Mehr im Internet auf [kultur-fuer-alle.net](http://kultur-fuer-alle.net). Das Booklet „Kultur für alle 2017“ liegt auch an der Infothek im Rathaus aus. Es kann zudem unter [info@kultur-fuer-alle.net](mailto:info@kultur-fuer-alle.net) oder Telefon 82 85 95 06 angefordert werden.